
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vorlage 1344/2018 
         Mainz, den 19.08.2018 
 
 
 
Anfrage der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 28.08.2018 
 
 
 
Nachverdichtung (KiTa,  Wohngebäude) in der Eduard-Frank-Straße 
 
 
In der Eduard-Frank-Straße plant die Wohnbau den Bau einer Kindertagesstätte und 
zweier großer Wohngebäude. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
- Welches Konzept für den zu erwartenden stark zunehmenden Verkehr in der 

Eduard-Frank-Straße hat die Verwaltungen entwickelt? 
Bereits heute gibt es im morgendlichen Berufsverkehr große Probleme an der 
Einmündung der Eduard-Frank-Straße in den Dr.-Martin-Luther-King-Weg. Es ist 
zu erwarten, dass durch den Bringverkehr zur KiTa sich die Probleme noch 
verstärken werden. 

 
-     Denkt die Verkehrsplanung an eine Öffnung der Eduard-Frank-Straße hin zur 
      Saarstraße wie es die Anwohner/innen anregen? 
 
-     Auf dem zu bebauenden Grundstück befinden sich einige erhaltenswerte Bäume.    
      Was ist seitens der Verwaltung für diese Bäume geplant? 
 
 
 
 
 
Für die CDU-Fraktion: gez. Dr. Markus Reinbold 
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